

吉野ヶ里町立東脊振小学校

学校教育目標

校長室だより 夢に向かって輝く児童の育成

児童数 357 名 No.77

令和 3 年 8 月 20 日 文責 校長 林 寛 ポカもん



2 学期の始業式まで 1 週間を切りました。お盆をはさんだ悪天候は、梅雨末期を感じさせるような豪雨が長く続きました。各家庭や地域の被害状況などはいかがでしょうか。テレビや新聞では、甚大な被害の様子が報道されており、避難所生活を強いられている方も多いようです。心よりお見舞い申し上げます。あわせて、全国的に新型コロナウイルス感染症の深刻な拡大状況も続いており、佐賀県も連日 3 桁の陽性者の発生が報告されています。このような厳しい状況の中、今後の教育活動についても見直しを凶っているところですが、子供たちや保護者の皆様にも理解と協力を求めていくことが出てくるかもしれません。大切な命と地域の医療を守るためどうぞご理解をお願い申し上げます。引き続き、感染防止に努めていただきますようお願いいたします。

メールでお願いしましたが、始業式前 5 日間の健康観察と検温にご協力ください。

大雨被害、新型コロナウイルスの感染拡大について次の 3 点につきましてご注意ください

① 大雨被害について

今回の大雨により、教科書やノートをはじめとする学用品や制服・体操服等が使用できなくなったというご家庭については、速やかに学校にお知らせください。

② 新型コロナウイルス感染症の感染拡大について

県内での急激な感染拡大をみると、家庭内感染が激増の傾向にあることから次の点にご留意ください。

- ・できるだけ不要不急の外出は控える・会食の機会を控える・外出時はマスクを着用する
- ・手洗いや手指消毒など基本的な感染対策を徹底する

あわせて、感染者等への誹謗中傷や差別を絶対に行わないことを、各家庭においてもお子様にご指導いただきますようお願いいたします。

③ 新型コロナウイルスへの感染や濃厚接触者への特定、PCR 検査を受ける際の報告について

新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、陽性者や濃厚接触者への特定、PCR 検査を受ける件数も多くなっています。以前もお伝えしていましたが、PCR 検査を受けることが決まった時点で、速やかに学校まで連絡をお願いします。検査結果が判明した際も同様をお願いします。

学校閉庁時の連絡先 ☎53-1111 (役場宿直室)



生活のリズムを戻そう

来週から学校生活が再スタートします。楽しい夏の思い出ができたでしょうか？長期休業のあとは、なかなか学校に足が向かないものです。スムーズに新学期をスタートさせるためには、まずは生活のリズムを整えることから……。登校班の集場所に決まった時間に行けるように、自分で起きたり準備をしたりできると良いですね。早寝・早起き・朝ごはんのリズムづくりにご協力ください。元気な子供たちの登校を待っています。

